

mais que son rôle est d'encourager et de stimuler les recherches, sans contre-partie idéologique, et ceci non à la manière d'Aragon, en vertu d'un principe "national" et des traditions "libérales et démocratiques de notre pays, mais parce que la construction du socialisme exige et implique le développement et la participation de toutes les énergies et toutes les forces créatrices.

Plus que jamais est à l'ordre du jour la revendication formulée par Léon Trotski, André Breton et Diego Rivera, dans le "Manifeste pour un art révolutionnaire indépendant":

TOUTE LICENCE EN ART